

Au fil des jours, du lundi 10 au vendredi 14 janvier,

Lundi, Ilan nous a présenté une étiquette que l'on met à l'oreille des vaches.



C'est Eliane qui remplace Virginie lundi et mardi.

Nous avons commencé un nouveau parcours en motricité, pour apprendre à rouler. Il faut bien rentrer la tête en collant son menton à sa poitrine et ne pas avoir peur de se renverser !



Nous avons mangé de la brioche nature et du kiwi et bu un verre de lait pour notre petit-déjeuner de mardi.



Dans le conte musical que nous écoutons chaque semaine, nous avons découvert un nouvel instrument à vent, le tuba. Il fait des sons graves.



Ethan nous a présenté un dinosaure tyrannosaure rex.



Jeudi, nous avons enfin retrouvé Virginie, nous étions très contents ! Nous avons également accueilli Chloé, une stagiaire ATSEM.

Pour la première fois de l'année, nous avons aussi appris qu'un élève de la classe avait la covid et que nous devons nous tester pour être sûr de ne pas avoir le même virus.

Vendredi matin, nous sommes allés à la médiathèque avec les mamans de Candice, Soan et Elia, le papa d'Elif et l'oncle de Léona.



Magali nous avait préparé un petit jeu de dé pour reconnaître les différents supports que l'on peut trouver dans la médiathèque : des albums, des documentaires, des CD, des DVD...



Ensuite, nous avons pu choisir des livres pour les regarder ou les faire lire par les adultes présents.

